

John Lennon, ícono comunista, admitió haber cometido incesto: Monstruo/Abusador

[Contribuciones del foro de JoS](#)

Gracias a mi hermano, Nick Vabzircnila, por este hallazgo.

El ícono comunista Lennon era como Karl Marx, que también golpeaba a su esposa e hijos y provocó la muerte de sus propios hijos con sus abusos. Tiene matices del comunista Jooz Freud, que quería follar con su propia madre. Lennon era un izquierdista típico, un loco espiritual y mentalmente enfermo. El comunismo no es una ideología, es una patología. Tienes que estar mentalmente jodido para poder seguir el ejemplo del equipo de los judíos de baño.

No tienes que "imaginar" que John Lennon golpeaba a mujeres y niños: es un hecho

https://www.vice.com/en/article/you-dont-have-to-imagine-john-lennon-beat-women-and-childrenits-just-a-fact/?utm_source=vicefbdk

"En una confesión de audio de 1979, Lennon reveló que cuando era adolescente sentía deseos sexuales por su madre. Más tarde se arrepintió de no haberle dado un paso al frente y dijo: "Es de suponer que ella lo hubiera permitido".

"Admite que golpeaba a las mujeres, "a cualquier mujer".

"Los años posteriores al nacimiento de su hijo, Julian, vieron a Lennon como un padre ausente que criticaba e incluso golpeaba al sensible Julian por cosas como tener malos modales en la mesa. (De hecho, Jartlett dijo que "los modales en la mesa de Julian eran, en todo caso, mejores que la media"). A lo largo del matrimonio, Lennon se acostó con otras mujeres y dejaba drogas "tiradas por la casa".



Recuerde otra vez la canción emblemática del comunista Lennon "Imagine"